

[Actualidad](#)

Edwin Palma puede complicar la llegada de Hildebrando Vélez o Alberto Merlano a la Junta de Ecopetrol

marzo 26, 2025

Noticias Recientes



Banco de Occidente reportó utilidades por \$494.992 millones durante el año pasado

marzo 26, 2025



Los millonarios subsidios que Bogotá le da a venezolanos

marzo 26, 2025



Girardota sigue impulsando el deporte con la inauguración de la nueva cubierta de la placa polideportiva en la vereda La Palma

marzo 26, 2025



Urbe por presunta financiación irregular de Senado

marzo 26, 2025



El Mundo al Día (Radio)

marzo 26, 2025

Colombia



El Mundo al Día (Radio)

marzo 26, 2025



El Mundo al Día (Radio)

marzo 25, 2025



El Mundo al Día (Radio)

marzo 24, 2025

Foro (Radio)

marzo 22, 2025

Foro

marzo 21, 2025

SÍGUENOS EN  Google News

Edwin Palma puede complicar la llegada de Hildebrando Vélez o Alberto Merlano a la Junta de Ecopetrol

Los nombres que han sonado pueden quedarse enredados en el camino porque el Minminas ha recordado el compromiso de tener un líder sindical de la USO en la junta

El próximo viernes 28 de marzo se llevará a cabo una nueva Asamblea General de Ecopetrol, evento que tendrá como principal punto de su orden del día conformar la nueva Junta Directiva que tomará las decisiones en la petrolera. Esto se debe a que en los últimos meses renunciaron cuatro de los nueve miembros del organismo -Luis Alberto Zuleta, Juan José Echavarría, Gonzalo Hernández y Edwin Palma-, por lo que es necesario designarles un reemplazo.

Tanto Gonzalo Hernández como el propio Palma llegaron a la Junta como representantes del Gobierno, el primero durante el paso de José Antonio Ocampo por el Ministerio de Hacienda y el segundo durante el de Ricardo Bonilla, razón por la cual es potestad del propio Gobierno y específicamente del Minhacienda -que es la entidad a través de la cual el Estado es poseedor de cerca del 88% de las acciones de la petrolera- designar a las personas que ocuparán sus asientos.

Hasta ahora, todo parecía indicar que los nuevos miembros de la Junta Directiva iban a ser Hildebrando Vélez y Alberto Merlano Alcocer. El primero es reconocido por ser un experto en temas medioambientales respetado entre la izquierda colombiana y por ser el padre de la designada directora de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla), Irene Vélez -lo que podría inhabilitarlo para ser miembro de Junta-, mientras que el segundo es tío de la Primera Dama, Verónica Alcocer, y fue gerente del Acueducto de Bogotá cuando Petro fue Alcalde.

Sin embargo, una carta del propio Edwin Palma puede darle un giro a la situación

El hoy ministro de Minas y Energía, quien dejó su puesto en la junta de Ecopetrol justamente para aceptar esta designación, ha defendido en varias ocasiones que la Unión Sindical Obrera (USO), sindicato de la petrolera, debería tener un asiento fijo en el organismo. El abogado reconoce que su participación allí, aunque por pocos meses, fue una victoria histórica para el sindicalismo, pero considera que no debería quedarse ahí, por lo que incluso ha pedido que se cambien los estatutos de la compañía.

Ahora, a puertas de la Asamblea, El Tiempo dio a conocer una carta de Palma dirigida al hoy ministro de Hacienda, Germán Ávila, en la cual le recuerda el compromiso adquirido por el Gobierno con los trabajadores colombianos y particularmente con la USO, organización que ha chocado en varias ocasiones con la propuesta de transición energética del presidente Petro. Así las cosas, ¿habrá cambio de planes de última hora para poner a un representante de la USO en lugar de Hildebrando Vélez o Alberto Merlano?

Por su parte, en el caso de los otros dos puestos vacantes los nombres de las personas que entrarán a ocupar sus asientos están más que cantados, puesto que en el caso de Zuleta llegará Ricardo Rodríguez Yé y en el de Echavarría llegará Luis Felipe Henao, nombramientos que le corresponden a los Gobernadores de los departamentos donde Ecopetrol tiene operaciones y a los fondos privados de pensiones y cesantías.

También le puede interesar: USO le recordó a su expresidente Edwin Palma y demás directivos que Ecopetrol está para buscar petróleo

Noticia Principal

Comparte esta noticia:



Policía invita a la ciudadanía a participar en diálogos en departamento del Vaupés

45 Segundos | mayo 13, 2021

¡Atención! el Fiscal Barbosa confirma 34 muertes durante los días del paro nacional

45 Segundos | mayo 13, 2021

Deportes

Opinión

Reporte ciudadano

Política

